

UPK

Universitäre
Psychiatrische Kliniken
Basel



Traurig nehmen wir Abschied von unserer langjährigen Arbeitskollegin

Heidelind Baumberger

Sie ist im Alter von nur 56 Jahren unerwartet und viel zu früh verstorben.

Heidi, wie sie bei uns genannt wurde, kam 1991 in die damalige PUK. 2009 wurde sie Abteilungsleiterin Pflege. Mit Heidi verlieren wir eine äusserst geschätzte und liebevolle Pflegefachperson, welche bei uns und in unseren Herzen eine grosse Lücke hinterlässt.

Unser tiefes Mitgefühl gilt ihren Angehörigen und Bekannten. Wir wünschen ihnen Kraft und Zuversicht in dieser schweren Zeit des Trauerns.

Am 12. August 2025 findet um 15 Uhr eine Gedenkveranstaltung im Ökumenischen Zentrum (Gebäude L) auf dem UPK Campus statt.

Universitäre Psychiatrische Kliniken Basel, Direktion und Mitarbeitende